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Abstract (en)
The method involves pushing back a holding disk (210) up to a recess (214) of a torque-transmission part (212). The holding disk is bent in radial
direction in such a manner that the holding disk has a larger inner diameter (218) than outer diameter (216,238) of the torque-transmission part. The
holding disk is fixed in the recess of the torque-transmission part. An independent claim is also included for a torque-transmission part for retaining a
freewheel, particularly for starting devices, of an internal combustion engine.

Abstract (de)
Es wird ein Verfahren zum Fixieren mindestens einer Haltescheibe (210) an einem Drehmomentübertragungsteil (212), das eine Vertiefung
(214) aufweist, beschrieben, wobei die mindestens eine Haltescheibe (210) bis zu der Vertiefung (214) des Drehmomentübertragungsteils
(212) aufgeschoben wird, wobei die mindestens eine Haltescheibe (210) so in radialer Richtung verbogen ist, dass die mindestens eine
Haltescheibe (210) einen größeren Innendurchmesser (218) aufweist als der Außendurchmesser (216, 238) des Drehmomentübertragungsteils
(212), und die mindestens eine Haltescheibe (210) in der Vertiefung (214) des Drehmomentübertragungsteils fixiert wird. Weiterhin werden ein
Drehmomentübertragungsteil (214) mit fixierter Haltescheibe und eine Startvorrichtung (10) umfassend ein Drehmomentübertragungsteil (210) mit
fixierter Haltescheibe vorgeschlagen.
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